
Petit miroir de l’Evangile
 

Lors d’une réunion d’une importance capitale pour l’avenir du monde, et durant
laquelle je portai une attention toute particulière à ce qui était dit, je remarquai
sur la grande et belle cheminée un vase, avec quelques fleurs. Au premier abord,
dans la pièce aux murs blancs, ce bouquet carmin était d’un goût parfait. Mais en
le regardant mieux, je vis que la plupart des fleurs avaient déjà bien vécu. Si elles
n’étaient pas encore fanées, il s’en fallait de peu

Toujours hyper concentrée sur le contenu de la réunion, je pris conscience de la
magnificence du grand miroir ancien, posé sur la cheminée. De ces miroirs aux
cadres travaillés, montant presque jusqu’au plafond, placés pour que les dames
puissent à tout moment s’y mirer et corriger une boucle de cheveux ou un nœud
de dentelle…
Curieusement, le bouquet, côté miroir, était encore magnifique, frais, coloré et
agréable au regard.
Alors, je sus pourquoi la réunion du jour était si importante : le sujet traité était «
La révélation ».
Non, ce n’était pas le sujet de la séance officielle, ni de la discussion autour de la
table. C’était le thème de l’échange entre le bouquet, le miroir et moi.an
Il est des choses, des idées, des gens que nous avons devant les yeux et qui nous
paraissent laids, fanés et bons à jeter. Ce n’est toutefois qu’une apparence. Nous
avons, nous les chrétiens, un miroir magnifique : l’Évangile. La Bonne Nouvelle
de Jésus-Christ ressuscité nous montre la face cachée des choses. Très souvent,
nous nous contentons de ce que nous voyons, au premier regard, alors que le
Christ nous encourage à en faire le tour pour en observer toutes les facettes, à la
lumière de son amour.

Vous  allez  me dire  :  «  Le  bouquet  aurait  pu  être  tourné  autrement  !  »  Et
l’apparente fraîcheur des fleurs en façade aurait été contrariée par le reflet des
vieux pétales dans le miroir… Eh oui. « Le diable peut citer les Écritures pour ses
desseins » nous dit William Shakespeare, et quand on fait le tour des choses
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humaines, de multiples facettes apparaissent ! Et pas toujours très reluisantes.
Mais le miroir révélateur reste quand même l’amour de Dieu et c’est l’image que
nous renvoie l’amour de Dieu qui compte pour nous. Même si ce reflet a parfois
des apparences défraîchies, l’amour de Dieu ne s’arrête pas aux apparences.

Une année scolaire catéchétique arrive bientôt à son terme. Ce sera le moment
des bilans et des perspectives. Ce sera le moment de rappeler aux parents que
nous, moniteurs, catéchètes, nous  serons là après l’été avec des projets pour les
enfants et les jeunes, avec des projets pour toute l’église.
Ayons toujours en main un petit miroir d’Évangile et faisons le tour de toute
chose, non pas figés dans notre première impression, mais guidés par la lumière
révélatrice de l’amour de Dieu.
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